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Говорят участники конференции

Иван Александрович Новаков,  

чл.-корр. РАН, ректор ВолгГТУ 

– Мне очень приятно принимать в стенах нашего университета столь представительный

коллектив ученых химиков-технологов. Надо сказать, что только иногородних участников в

этом зале присутствует  более 170 человек. Это говорит о том, что интерес к химии и

химической технологии с каждым годом проявляется все больше. Я это сопоставляю с

числом участников проведенных уже одиннадцати конференций.

Думаю, что сегодня темп развития химической промышленности, да и науки химии,

естественно, тоже оставляет нам большие надежды на то, что и впредь будет развиваться эта

наука, в том числе и за счет расширения контактов. И мы постараемся сделать все для того,

чтобы это так и было.
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